
 

 

  
 

 
 
 

REQUERIMENTO Nº 480/2016 
 
 

Requer informação acerca 
da Administração atual referente à 
Médico Psiquiatra na Rede Pública 
de Santa Bárbara d´Oeste. 

 
      
                      CONSIDERANDO que muitos pacientes precisam de 
médicos psiquiatras da rede pública de Santa Bárbara d´Oeste. 
 
 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 

Orgânica do município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o 
Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta 
Casa de Leis as seguintes informações: 
 
 

1º) Existe médico psiquiatra na rede pública de Santa 
Bárbara d´Oeste? 
 

2º)  Se a resposta for positiva. Quantos e quem são os 
profissionais? 

 
3º)  Se a resposta for negativa, justificar? 
 
4º)  Demais informações pertinente. 

 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de março de 2016. 
 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
 -Vereador- 


